



Ayer un camión que transportaba tomates volcó a la altura de Tomé, generando congestión.

La mañana de este miércoles equipos de emergencia tuvieron que atender el volcamiento de un camión que transportaba tomates en el km 64 de la Autopista del Itata, situación que generó congestión desde la plaza de peaje cercana al sector de Tomé. Solo el martes recién pasado ya se había registrado una situación similar pero con un camión que transportaba vehículos y que terminó provocando un principio de incendio.

Respecto al incendio provocado a la altura del sector Santa Ester en dirección a Chillán el día martes, el equipo de la Unidad de Análisis y Diagnóstico de Conaf Concepción realizó diligencias, ya que los antecedentes daban cuenta de que a causa del volcamiento del camión se generaron chispas que iniciaron la combustión del pastizal seco a orilla del camino.

## Autopista del Itata: apuntan a exceso de velocidad tras nuevo camión volcado en la ruta



Personal de Conaf realizó diligencias por el incendio provocado.

En un comunicado público la sociedad concesionaria indicó que "solo esta semana ya hemos registrado dos volcamientos de camiones, que obedecen a exce-

sos de velocidad, lo cual es especialmente riesgoso en vehículos de semejante tamaño".

Así también, el gerente de Comunicaciones y Responsabilidad

Social de Globalvia Chile, Juan Carlos Torres lamentó lo recurrente de los accidentes. "Esto tiene que ver estrictamente con la responsabilidad de quienes conducen, sobre todo aquellos al volante de camiones o vehículos de mayor tonelaje. Las consecuencias de que este tipo de vehículos tenga un accidente por cierto pueden ser más catastróficas. Instamos con fuerza a conducir con precaución y a cuidar la vida propia como la de los demás".

La sociedad reiteró el llamado a una conducción prudente, con apego a los límites de velocidad y condiciones de la ruta, ya que en el caso de los vehículos de gran tamaño el riesgo ante accidentes en la ruta puede poner en riesgo la vida de los conductores, pero también la integridad del resto de los usuarios de la ruta al momento de un accidente de tránsito.